

EL CALENDARIO ELECTORAL SE AVECINA

Transcurre marzo y los candidatos principales brillan por sus ausencias

En el PJ ensayarán hoy una interna que no contará con la legitimidad de las bases ni de los dirigentes. Será un acto "pour la galerie" en el que se plasmará el armisticio entre las dos facciones de La Càmpora. Del otro lado, un radicalismo enfrascado, con referentes que intentan deducir cuál será la decisión que tomará Valdés, con su hermano en la gatera y un par de exponentes a los que vienen midiendo con distintas consultoras. En cuanto a la fecha para la pelea mayor, más allá de algunas versiones impracticables, septiembre sigue como el mes predilecto para diferenciar lo más posible el escenario local del nacional.

Este año de alto voltaje electoral demanda un sinfín de detalles administrativos e institucionales que pasan desapercibidos para el común de la gente. Es que, la mayoría (también la dirigencia) observa cuáles serán los nombres que se postularán en las distintas categorías, teniendo una relevancia mayúscula el tándem para la Gobernación.

Pero para todo ello, primero se deben dar una cantidad de pasos puertas adentro de los partidos, la conformación de alianzas, los acuerdos, las reconciliaciones, la capitalización de las diásporas. Todo esto con el calendario a cuestas, el cual se basa en los plazos establecidos por Constitución, lo que deja a septiembre como el mes predilecto y de ahí, todas las fechas que se desprendan para llegar ordenados al sprint final.

En este marco, y estando ya casi a mitad de marzo, la incertidumbre continúa destacándose en cada uno de los frentes que intentan, como pueden, dar rumbo a sus estrategias que, por el momento, no muestran nada.

INTERNA A MEDIAS

Hoy, habrá un acto electoral cuyo prólogo estuvo plagado de



CUESTIÓN DE TIEMPO. Teniendo en cuenta el calendario nacional y el hecho de no poder coincidir con el mismo, la política provincial deberá acelerar los pasos para las definiciones.

cuestionamientos. Tal fue así que en las listas principales de la interna justicialista decidieron bajarse, a sabiendas de un "dedo de Buenos Aires" que priorizó el he-

cho de evitar una guerra dentro de La Càmpora correntina, conteniendo a sus dos facciones con el beneficio de la mayoría de los cargos orgánicos y de las candi-

daturas.

Las urnas tendrán acción en 16 localidades, pero esto no cubrirá las heridas que quedaron de aquél "copamiento bonaerense" de la sede de calle Salta. Así como las críticas de los sectores que fueron dejados de lado y los pases de factura de los camporistas a estos.

Un domingo que intentará dar algún guiño de legitimidad a núcleos dirigenciales del Interior que buscarán hacer los deberes en este 2025, que tendrá a un oficialismo con todo el poder del aparato estatal provincial en carrera.

SILENCIO DE RADIO Y MEDICIONES

En la UCR que gobierna, se celebró el jueves como un gol la decisión de la jueza Federal con competencia Electoral, María Servini respecto a un planteo impulsado por Ricardo Colombi en contra de lo actuado por la Intervención. La magistrada rechazó la acción judicial y validó lo hecho, cuyo resultado se vio en diciembre con la elección de Gustavo Valdés como titular del partido de Alem.

Pero con el pasar de las horas, ya con la espuma baja, retornaron las ansiedades de los distintos sectores partidarios que conviven con el Gobernador. En este marco de inquietudes también se prenden los aliados ¿Cuál es el tema que los tiene expectantes? El candidato a la Gobernación.

Hasta el momento, Juan Pablo Valdés es el caballo del comisario. El joven Intendente de Ituzaingó corre con ventaja de muchos referentes oficialistas que ya expresaron sus intenciones de encabezar la fórmula de Vamos Corrientes.

Algunos, acercaron encuestas a la residencia de la Costanera capitalina, recibiendo un reconocimiento del mandatario correntino, pero con una exigencia mayor: que lo convenzan con números de imagen para desistir de su proyecto primigenio.

Hubo un par de dirigentes que aceptaron el desafío. Es más, hasta fueron incluidos en la comitiva oficial para recorrer el Interior junto a Gustavo. Todo un gesto de madurez política que, en estos momentos, suele brillar por su ausencia.

Por el momento, las ausencias que brillan son los nombres.

CONVENCIÓN PROVINCIAL EN SANTO TOMÉ

Definiciones y liderazgos en el MID

La dirigencia del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) se reunió en Santo Tomé para concretar la Convención Provincial. Fue el momento formal para la realización de las internas y la designación consecuente de la presidencia, la cual quedó a cargo de Lautaro "Lalo" Ojeda Tonelli.

"Delegamos a la mesa ejecutiva la conformación de alianzas provinciales, pero dejamos que cada comité departamental juegue como crea más conveniente para el partido", manifestó el flamante referente partidario. "Estamos hartos de que nos traten de partido chico y es hora de que juguemos un papel clave en la escena política, no ten-

gamos miedo a nada ni a nadie, es hora de que nos escuchen", desafió.

Entre los puntos más relevantes tratados en la convención, se aprobó el estatuto de la Juventud del MID, fortaleciendo la participación de los jóvenes en la estructura partidaria. Además, se lanzó oficialmente la candidatura de Antonio Barros Perkins como candidato a intendente de Santo Tomé, marcando un hito en el posicionamiento político local del partido.

Por último, como parte de las resoluciones, se nombró presidente honorífico del Comité Departamental de Santo Tomé a Ricardo "Pajarito" Argilaga, una propuesta realizada por el mismo Ojeda.



DECISIÓN. Los dirigentes destacaron que el evento refleja el compromiso con el fortalecimiento de su estructura interna y su preparación de cara a los desafíos provinciales y departamentales.